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ОРДЕН СЛАВЫ, II СТЕПЕНИ 

No. 39402 

 

ДОНАЛЬДУ СКРОБУТЕНАСУ 

 

За выполнение обязанностей в регионе Яш, северо-восточная Румыния (Тыргу Фрумос). В 

сложных боевых условиях обеспечил транспортировку всех автомобилей для батальона. Из 

частей нескольких уничтоженных и неисправных пулеметов "Максим", он смог собрать 

рабочий образец, который отлично служил для обеспечения безопасности флангов и 

отражения многочисленных тяжелых атак фашистов. 

 

Дональд Скробутенас проявил выдающиеся навыки технического мастерства и преданность 

своему долгу перед Отечеством. Его способность быстро и эффективно восстанавливать 

боевое оборудование в условиях боевых действий была отмечена командованием. 

 

За выдающиеся заслуги в обеспечении боевых действий и поддержке подразделения во имя 

защиты Отечества, Дональду Скробутенасу вручается орден Славы II степени. Его 

преданность и самоотверженность заслуживают особого признания. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак 

Майор, Командир батальона 
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ORDER OF GLORY, II DEGREE 

No. 39402 

 

TO DONALD SKROBUTĖNAS 

 

For duties performed in the Iași region, northeastern Romania (Targu Frumos). Under difficult 

combat conditions, provided all vehicle transportation for the Battalion. From the parts of several 

destroyed and non-functional Maxim guns, he was able to assemble a working piece which served 

admirably in securing flanks and repelling repeated heavy fascist attacks. 

 

Donald Skrobutėnas has demonstrated outstanding technical skills and dedication to his duty to 

the Motherland. His ability to quickly and effectively restore combat equipment in the conditions 

of combat has been noted by the command. 

 

For outstanding services in providing and supporting combat operations in the name of defending 

the Motherland, Donald Skrobutėnas is awarded the Order of Glory II degree. His dedication and 

selflessness deserve special recognition. 

 

 

 

 

(Signature) 

Mikhail Zotak 

Major, Battalion Commander 


